

Je suis de plus chargé de vous informer que tous les délégués devront être munis des papiers nécessaires attestant leur mission officielle à cette conférence.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur,

Votre Serviteur très humble,

R. H. RUSSELL, M. D.,

Secrétaire.

Conformément à cette invitation, un certain nombre de Médecins de la Puissance du Canada, au nombre de 164 se réunirent le 9 Octobre 1867, dans la grande salle de l'Université Laval, à Québec, sous la Présidence du Dr. Sewell, Président de la Société de Médecine de Québec. Ce fut à cette assemblée que la Profession Médicale du Domaine du Canada se forma en association, sous le nom d'Association Médicale Canadienne : dont voici le plan d'organisation, tel que rédigé par le comité nommé à cet effet.

PLAN D'ORGANISATION DE LA SOCIÉTÉ MÉDICALE CANADIENNE.

Considérant que la Conférence de la Profession Médicale, tenue en la cité de Québec, en Octobre 1867, a résolu qu'il est expédié pour la Profession Médicale de la Puissance du Canada de former une association médicale devant être nommée "l'Association Médicale Canadienne ;" et considérant qu'une semblable organisation donnerait fréquemment l'expression conjointe et décisive de l'opinion médicale du pays, tendrait à propager les connaissances médicales, puis contribuerait à la direction et au contrôle de l'opinion publique en ce qui a trait aux devoirs et à la responsabilité des médecins ; servirait à exciter l'émulation aussi bien que l'harmonie dans la profession, à faciliter et encourager les bonnes relations parmi ses membres : en conséquence, Il est résolu : au nom de la Profession Médicale de la Puissance du Canada, que les membres de la Conférence Médicale tenue à l'Université Laval, dans la cité de Québec, le 9 Octobre 1867 et tous autres qui, en vue des objets sus-mentionnés, veulent s'unir avec eux ou les suivre, constitueront l'Association Médicale Canadienne.